



第1回コミュニティスクール(CS)協議会

5月14日(火)に第1回コミュニティスクール(CS)会議を開催しました。本校は平成30年から市コミュニティスクールの指定を受けています。昨年度まで委員長をしていた伊藤哲さんが勇退され、本年度から松嶋伸季さんが委員長に就任されました。本協議会は、学校区の住民代表、PTA役員、管理職等、10名程度で構成されており、本年度も年間5回の会議や授業・行事の見学等を予定しています。当日は4月以降の学校の様子を伝え、学校づくりビジョンや年間計画、行事等を確認するとともに、委員のみなさんから貴重な意見をいただきました。本年も笹川中の教育を支えていただきますようお願いいたします。



修学旅行(3年)

5月20日(月)~22日(水)の3日間、2泊3日の修学旅行を実施しました。3年生は、東京方面に行ってきました。ケガ人もなく、無事に3日間の行程を終えることができたのも保護者の方をはじめ、様々な方のご支援・ご協力の賜物と感謝しております。ありがとうございました。天候にも恵まれ、実行委員会の皆さんが本当によく頑張ってくれたおかげで、楽しい思い出をたくさんつくれたと思います。



<1日目>新幹線で名古屋から首都東京へ。まず全員で「国会議事堂」を見学しました。その後、SMALLWORLDSで昼食を取り、キャリア学習をしました。午後からは「日本科学未来館」を見学し、その後ホテルで夕食を取りました。夜はホテルで講話を聞きました。講話の中で「働くとはどういうことか」ということをしっかり考えることができました。

<2日目>朝食後、「班別分散学習」を行いました。班で電車を乗り継ぎ、「上野」と「浅草」に向かいました。事前に班で行くルートを計画していましたが、スムーズに行けた班や苦労してたどり着いた班など様々でした。上野では上野動物園や国立西洋美術館などを見学しました。また、浅草では浅草寺(雷門)などを見学しました。スカイツリーに行った班もありました。午後からは電車で「東京ディズニーランド」に移動しました。夢の国で乗り物に乗ったり、かぶりものを買って身につけたり、きれいなエレクトリカルパレードを見たりして楽しい時間を過ごしました。

<3日目>最終日には貸切バスで「クラス別分散学習」を行いました。1組は「第五福竜丸」、2組は「ユニセフハウス」、3組は「人権ライブラリー」、4組は「平和祈念展示資料館」を見学しました。それぞれの場所において、各クラスが「人権や平和」についての学習を深めました。その後、全クラスが「お台場」に集合し、「お台場散策」を楽しみました。



この3日間、3年生のたくさんの笑顔が見られ、いい思い出ができました。保護者の皆さまには事前説明会への参加や旅行の準備、健康への配慮、送迎等、多大なるご協力をいただき、本当にありがとうございました。